

Fecha: 28-01-2026
 Medio: El Rancagüino
 Supl.: El Rancagüino
 Tipo: Noticia general
 Título: Pascual Llorens, exponente del surf de Pichilemu

Pág. : 11
 Cm2: 856,9

Tiraje: 5.000
 Lectoría: 15.000
 Favorabilidad:
 No Definida

Pascual Llorens, exponente del surf de Pichilemu

Pascual Llorens Castillo, de 17 años, es uno de los principales exponentes Junior del surf de Pichilemu. Comenzó a practicar este deporte a los 6 años, entrena de manera diaria y compite desde los 11, consolidándose como una de las jóvenes promesas del surf nacional.

Sus inicios se dieron a través de las escuelas de surf de la Municipalidad de Pichilemu, lo que le permitió proyectarse hacia programas de mayor exigencia, integrándose posteriormente al Instituto Nacional de Deportes (IND) y al programa Promesas Chile, instancias en las que se mantiene hasta la actualidad.

En Pichilemu, el surf forma parte de la vida cotidiana de la comunidad, gracias a sus olas de nivel mundial y condiciones ideales para deportistas de todos los niveles. Sin embargo, el surf en Chile presenta importantes desafíos: el mar frío, las condiciones variables y el clima invernal exigen una

preparación constante y un alto nivel físico y técnico. Además, los surfistas deben enfrentar viajes frecuentes, tanto dentro como fuera del país, para competir.

Chile cuenta con una extensa costa con olas de clase mundial, lo que ha permitido un importante desarrollo del surf a nivel profesional. Este crecimiento ha impulsado la aparición de destacados exponentes en circuitos internacionales, entre los cuales Llorens busca consolidarse, contribuyendo además a la difusión del surf competitivo como un deporte atractivo y de alto rendimiento.

Desde hace tres años, Pascual Llorens integra la Selección Nacional de Surf, manteniéndose dentro del top del ranking en las categorías Junior y Open. Ha representado a Chile en dos campeonatos Sudamericanos y tres Mundiales Junior, además de competir en diversos circuitos nacionales e internacionales.

El deportista cuenta con el apoyo de auspiciadores como O'Neill,

lo que le ha permitido disponer de equipamiento técnico de alto nivel. Asimismo, el respaldo del Gobierno Regional de O'Higgins y de la Municipalidad de Pichilemu ha sido clave para mantener tablas competitivas acordes a los estándares internacionales.

Actualmente, Llorens forma parte del programa Promesas Chile del IND, donde continúa su preparación con el objetivo de elevar su rendimiento y representar a Chile de la mejor manera posible.

Entre sus proyecciones a futuro se encuentran entrenar fuera del país, adquirir experiencia en países líderes en surf y competir en circuitos profesionales, con la meta de construir y mejorar progresivamente un ranking internacional.

Para conocer más sobre su trayectoria deportiva, se puede seguir su carrera a través de su cuenta de Instagram @pascualllorens.

